
各会派代表者会議 

 

１．日 時  令和５年９月２１日（木） ９：３０～ 

２．場 所  第３委員会室       ９：２７～９：３９ 

３．出席者  正副議長 赤司議長・ 本副議長 

      会  派 つくし野（横尾議員）・市民会議（上村議員） 

公明党筑紫野市議団（宮﨑議員） 

       議  員 田中議員・古賀議員・佐々木議員 

事 務 局 荒金局長・大久保課長・栗原係長 

 

４．議 題 

 

（１）消防組合について 

  【資料１】 

  事務局朗読 

  議長：ご意見無ければ今日、明日中に提出したいと思うが何かご意見はあるか。 

  上村議員：回答が来たら再度会派代表者会議を開催し報告してもらえるのか。 

  議長：報告します。 

 

（２）その他 

 〇第９期介護保険制度改正に関する意見書について（宮﨑代表説明） 

  横尾議員：意見書の賛成について会派で検討した。もっと早く動いてもらい委員

会で審査するべきだが、本意見書については緊急を要するもの判断し

賛成する。 

 

 〇ＪＴ跡地について 

  議長：ＪＴ跡地について会派で話をしてもらったか。 

  横尾議員：前回も同様の話をしたが、現段階では議会として判断できない。執行

部から何らかの動きがあってからでないと議会として判断できない。 

  上村議員：執行部からどうするかなどの動きがない。それがないと判断できない。

執行部としてはもう少し丁寧に進めてほしい。途中の動きがあるならそ

れを報告してほしい。 

  宮﨑議員：具体的な提示がないので何もできない。市民の為に活用してほしい。

そうであるならば異議はない。 

  田中議員：ＪＴ工場が稼働していた時は固定資産税１億５，０００万円／年、上

下水道料金１，５００万円／年ほどの歳入があった。何かこれに代わ

るものを検討するべき。隣接する調整区域を買収して活用してもよい

のではないか。 


